

bonne et rapide administration des affaires du Collège. Sur 41 Gouverneurs, savez-vous combien travaillent effectivement? Un quart, peut-être un tiers, pas un de plus, peut-être quelques-uns de moins: C'est là l'emblème de nos parlements politiques. Mais par exemple, pendant les assemblées, malgré nos règlements qui limitent à cinq minutes chaque éjaculation oratoire, il y en a qui s'écoutent parler des heures durant, s'évertuant à moudre des grains de sable avec la mécanique de la scolastique. Et ces longs parleurs, savez-vous au nom de qui ils dissertent? L'un fut élu par 8 électeurs, un autre par 7, un autre par 4, et ainsi de suite; au total, chacun des 35 pères conscrits qui dirigent nos destinées, fut élu par une moyenne de 20 votes: nous sommes donc les porte-paroles de 20 voteurs. Il n'est pas probable que nous fassions jamais un coup d'état pour obtenir la représentation proportionnelle, car vous comprenez que dans ces conditions, les minorités sont microscopiques. Je ne sais si un médecin de la province de Québec a réalisé que les urnes électorales de 1913 contenaient en tout, les bulletins de 885 voteurs dont les votes se sont répartis entre 80 candidas, parmi lesquels, 35 heureux.

Heureux! Ils doivent l'être, puisque à l'encontre du désir manifeste du Collège ils viennent de jeter au panier le projet de rédistribution des districts électoraux, chacun d'eux — ou du moins la majorité — se cramponnant à son siège qu'il craint de voir disparaître.

(Prière aux journaux médicaux de reproduire).